
PRÉSENTATION DE L'ÉCOLE 2023-2024 
Chers amis bridgeurs, 

La rentrée de l’Ecole de Bridge se profile à grands pas. Nous serons ravis, dès le lundi 18 
septembre, de vous retrouver nombreux pour entreprendre ou continuer l’apprentissage du 
bridge. 

L’objectif sous-jacent de « l’Ecole au ♥ du club » était la saison dernière d’intégrer chaque élève 
dans le Club de telle façon qu’il s’y sente chez lui et devienne à son tour, dans le délai qui lui 
convient, un habitué de nos tournois, de nos festivals, et s’il en a le goût, des compétitions 
fédérales. Notre ambition, à l’approche du cinquantenaire du Club, est de renforcer encore cette 
position de l’Ecole au cœur du club. Le gros travail entrepris en ce sens la saison passée a 
débouché sur une réponse rapidement enthousiaste des élèves, qui a enchanté le Club, et bien sûr 
les enseignants au premier chef. Continuer dans cette direction est dès lors une évidence.  

Si intégrer chaque élève est impératif pour lui donner l’envie de jouer à la table, bien apprendre 
à jouer en situation est tout aussi indispensable à son plaisir et à son intégration rapide et 
harmonieuse. La généralisation de séances de donnes coachées, aussi vite que possible dans les 
parcours, et de tournois d’insertion, où chaque apprenant a pour partenaire un joueur confirmé, 
visera cette mise en situation progressive. Ces tournois se feront dans la bienveillance et la 
convivialité et seront également coachés, pour que la formation technique soit toujours 
omniprésente, sans lourdeur pédagogique. 

Des stages sont déjà proposés en détail pour le perfectionnement, les joueurs de compétition plus 
aguerris pourront retrouver François TERRIE et Jean-Luc GAZON. Des stages pour les joueurs 
moins confirmés, élèves ou pas, vous seront proposés en cours de saison. La philosophie en est 
déjà connue : ouvrir les appétits à un bridge jubilatoire. 

Nous vous invitons à vous inscrire dès à présent à l’Ecole de Bridge dans le niveau qui vous 
convient le mieux. Chacun pourra à la rentrée en discuter librement avec les enseignants. 
Rappelons que  revoir son choix, en accord avec l’enseignant, est toujours possible : l’Ecole est 
au service des élèves, et non l’inverse ! 

Un mot pour finir sur l’administration de l’Ecole. Dans l’attente d’un Directeur dont j’espère 
l’arrivée rapide, j’ai pris cette direction par intérim. Laurence BERJONNEAU, qui a débuté le 
bridge la saison dernière, a accepté d’être la courroie de transmission entre les fonctions du Club 
concernées par l’Ecole : les enseignants, le Directeur, la Trésorière, le Secrétaire Général. Je l’en 
remercie chaleureusement et vous remercie par avance de faciliter et respecter son travail.  

En fichier joint, la fiche d’inscription. 

Nous vous souhaitons une belle rentrée. 

Vive le Club ! Vive le Bridge ! 

Le Président, Dominique Follet 

 


